

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

GAB MARINEAU EST NOMMÉ COMMISSAIRE DE LA LIGUE NATIONALE DE HOCKEY BALLE
Il succède ainsi à Olivier Primeau.

Québec, le mercredi 10 avril 2024 – La Ligue Nationale de Hockey Balle (LNHB) est fière d’annoncer un partenariat entre l’animateur radio et annonceur maison des Remparts de Québec et la plus grande ligue de Dek Hockey en province.

Travaillant depuis 10 ans pour WKND Radio 91,9 (Québec) et 99,5 (Montréal), Gab Marineau est un passionné de sport qui suit avec intérêt les activités de la LNHB depuis son lancement en 2021. Son expérience dans le domaine des médias sera un atout de taille pour les communications de la ligue. Annonceur-maison pour les Remparts de Québec depuis 5 saisons, il a aussi animé les trois derniers repêchages LNHB et les galas LNHB avec brio.

« Gab était un choix très logique pour notre organisation. C’est un très bon communicateur et un passionné. Il apportera la ligue à un autre niveau, j’en suis certain. Son expérience dans les médias et à la radio sera un atout de taille afin de faire connaître encore plus notre ligue. Nous avons très hâte de commencer à travailler avec lui dans son nouveau rôle avec nous. » - Patric Ducharme, Co-fondateur LNHB.

« En plus de travailler au développement de la ligue, il s’agit d’un rôle de porte-parole. Je suis impatient de pouvoir partager les nouvelles d’intérêts de la LNHB et de la faire rayonner. Je suis convaincu que le Dek Hockey professionnel saura tailler sa place dans notre univers médiatique, au même titre que la LPHF (PWHL) l’a fait dans les derniers mois. Les meilleurs joueurs et joueuses de hockey sur glace en province passent leurs étés sur des surfaces de Dek de la LNHB, c’est un divertissement exceptionnel. » - Gab Marineau

La Ligue Nationale de Hockey Balle est une ligue de Dek Hockey professionnelle en action depuis 2021. Elle regroupe 12 formations à travers le Québec sous son pendant masculin : Québec, Lévis, Victoriaville, Shawinigan, Sherbrooke, Louiseville, Anjou, McMaster, Mirabel, Boucherville, Granby, Joliette. Quant à elle, la LNHB-Féminin comporte 8 équipes et entamera sa saison inaugurale en 2024. Les joueurs y évoluant font partie de la NBHPA, *North American Ball Hockey Player Association*.

Pour suivre la LNHB : [LNHB.ca](https://lnhb.ca), [Facebook](#), [Instagram](#)

-30-

Sources : Gab Marineau
Commissaire LNHB
commissaire@lnhb.ca

Patric Ducharme
Co-fondateur LNHB
info@lnhb.ca